
 

 

LUNES 19 Agosto ¿Cómo ENFRENTAS el RECHAZO? Ruth 2:10-13 
 
¿Alguien que haya sufrido de rechazo esta semana? ¿Discriminación? (El que no te 
hayan dado el paso o que alguien no te haya saludado no cuenta😁"#$%. El que este muy 
larga la fila de las tortillas no es igual a bullying🙄'()*) 
 
Hay ciertas tragedias que se tornan en rechazos permanentes, otros pegan como 
abandonos personales, Noemi vivió algo así. En el curso de diez años tuvo que dejar su 
país y perder a su esposo y sus dos hijos (esto de irse del país no sólo pasa en México, 
Venezuela y Haití 😌,-./) Deseando morir regresa a su tierra con su nuera Ruth quien 
rechazó el quedarse en Moab y prefirió seguir a Noemí hasta Belén. De ella viene la 
frase: “a dónde tu fueres, yo iré; y donde tu vivas, yo viviré; tu pueblo, será mi pueblo y 
tu Dios, mi Dios” (y sí, no se estaban casando🙂234) 
 
Todos enfrentaremos rechazos, todos, la cuestión no es como evitarlos sino como 
enfrentarlos. Podemos a estos enfrentarlos o estos enajenarnos o extraviarnos (Se 
recomienda ir acompañado, así como Noemí y Ruth😊6789. A través de Ruth, quien se 
casaría con un rico hacendado de Belén, Dios traería al Rey David y al Salvador, el Rey 
Jesús. Y sí, lo haría a través de una viuda moabita)  
 
“Locamente millonarios” más que ser una película de amor al dinero, es una historia de 
reconciliación y redención. Es el ejemplo de Rachel Chu, una desconocida; de Ruth, una 
moabita; de Cristo en todos ellas. 
 
Hacen falta Ruth's y Rachele's que conecten y nos confronten en amor. Que tomen su 
lugar y hagan una diferencia para las generaciones por venir (así de grande es el Dios en 
el que ellas confiaban 😃=>?@A)  
¿Qué historia contarás? 
 
 
 
MARTES 20 Agosto Necesitamos RECONCILIACIÓN, no REVOLUCIÓN 
Romanos 5:10 
 
¿Quiénes creen que sean más racistas/clasistas, los europeos o los asiáticos? ¿Los 
asiáticos o los mexicanos? Todos los seres humanos 😁"#$% pero nos enseñan a acumular en 
lugar de amar 😏CDEF.  
 
¿Sabes cuál es la clave para mejores relaciones personales? Salud emocional🤩HIJKL  
¿Cómo consideras tu salud emocional? 🤔NOPQ 
 
Usualmente tratamos a otros como fuimos tratados, en lugar de tratarlos como 
quisiéramos ser tratados (Ahí están las preguntas incisivas de la mamá de Nick. Nada 



 

 

más le faltaba el bat así como las indirectas de las golfas de Singapur😜STUVWX) 
 
Tratamos a otros desde el rechazo que tuvimos y no desde la reconciliación que 
tenemos. En Cristo somos aceptos, aunque todo el mundo nos rechace. Es de su aceptar 
que podemos amar.  
 
El primer paso para amar es aceptar y aceptar que Dios nos hizo diferentes para que 
fuéramos uno con El. No es si encajo o si soy de aquí, pero sí aceptó quien Dios me ha 
hecho ser (Porque el problema de juzgar es perder la paz 😖Z[\]) 
 
Dios te desea y eres su delicia (nada más que no te das cuenta porque estás muy apurado 
y a la defensiva 😆_̀abc) Todo ello hecho posible por Cristo, quien fue perfecto en tu lugar, 
es en El que puedes traer lo mejor de ti.  
 
El rechazo nos hace juzgar, Su reconciliación, amar. ¿Qué R tomarás? 
 
 
MIERCOLES 21 Agosto Tu PROPÓSITO de VIDA Mateo 5:9 
 
Los logros y títulos son sustitutos falsos a la humildad y el amor😁"#$%.   
 
No es sólo una meta o un próximo objetivo, es nuestro propósito de vida, ¡la 
reconciliación! (Por aquí le llamamos conexión, unión, que de paso es nuestra misión en 
Comunidad 😊6789 En Cristo nos conectamos para conectar porque por nosotros mismos 
sólo nos vamos a bloquear 😅efghij) 
 
No eres una molestia, no sobras (aunque te quieran quitar tu lugar), no eres un accidente, 
casualidad o a tus papás se les chisporroteo. Eres una persona hecha a la imagen de 
Dios.  
  
El rechazo nos roba no solo nuestro propósito de vida sino el ver a otros como personas. 
Aun y cuando no los entendamos, nos parezcan diferentes o de plano los consideremos 
inferiores, son personas, creadas a la imagen de Dios y compradas por la obra de Jesús.  
 
Las diferencias no son para discriminarse sino para apreciarse y usarse en ser uno con 
Jesús. 
 
Por los méritos de Cristo puedes decir con confianza: ¡Soy suficiente!, ¡tengo un lugar! 
¡soy parte! Puedo tener paz con Dios porque Cristo me reconcilió y porque Cristo me 
reconcilió puedo traer reconciliación a un mundo que se trata con rechazo.  
 
Porque personas reconciliadas son la diferencia que el mundo necesita hoy. 
 
 
 



 

 

JUEVES 22 Agosto Mi PROBLEMA de FONDO 2ª. Corintios 5:20 
 
Buscamos las mejores condiciones para nuestros hijos sin reconocer muchas veces que 
estamos condicionándolos. Queremos que nos escojan y en su lugar nos estresan😖Z[\]. 
 
Viví en Puebla, Oaxaca, el DF, Monterrey y Carolina del Norte (Y no es la parte de 
arriba de la Carola 🤣lmnopq, aclaro. Les diré que, aunque los americanos me trataban bien no 
sé porque me sentía diferente 😄stuvw, ¿me verán como la mascota? (ay que lindo) o ¿cómo 
el raro? (¿cuándo te vas?) en ninguno de estos lugares me sentí parte, regresé a 
Cuernavaca y aun aquí, no me sentí parte.  
 
Y tal vez para muchos, el lugar en el que están en este día, no les haga sentir parte.  
 
Puede que te sientas incómodo, visto o aún señalado, te entiendo y aún más importante, 
papá te conoce. El no solamente te entiende, te conoce (Quiero que me conozcan 😝yz{|} 
cuando Dios me conoce, a detalle y mejor que nadie. Es en él que puedo saberme 
suficiente como para salir en su nombre, en nombre del amor y reconciliar~�����)  
 
Y no fue hasta que el Señor me mostró que la cuestión no es sentir si soy parte sino 
reconocer que parte soy y reconciliarme con otras partes, que mi vida cambió. Buum.  
Ahora entiendo que Su continúo llamado es a unir, no a dividir; a construir puentes, no 
barreras y para ello, nos ha hecho embajadores de reconciliación. 
 
Todos queremos ser parte y en Cristo, Dios lo ha hecho por y para nosotros. 
Necesitamos conexión y eso es sólo posible con reconciliación. Cristo lo ha hecho por ti, 
¿tú lo harás para otros? 
 
 
VIERNES 23 Agosto AMAR es ACEPTAR Mateo 5:41 
 
¿Como congeniar justicia y compasión? Puede ayudar el reconocer que esa persona fue 
creada a la imagen de Dios. Que es un hijo perdido (como yo lo estaba😟����), un ser 
humano necesitado de redención. 
 
¿Por qué me será difícil perdonar cuando Jesús me perdonó? Él me perdona porque fue 
perfecto en mi lugar no porque yo ya no vaya a pecar (es para que descanse en su obra 
consumada por mí, aunque sea lunes😃=>?@A (¿Por qué será que los perros son felices siendo 
perros y los humanos no son felices siendo humanos? 🤔NOPQ)  
 
A veces es difícil extender compasión porque creemos que no se han compadecido de 
nosotros o porque somos muy críticos😬���� (muy diferente a ser autocríticos😉����)  
Es muy difícil amar a los difíciles a menos que nos veamos tan difíciles que Jesús tuvo 
que morir por nuestros pecados 😲�����. 



 

 

  
Dios no espero a que lo buscáramos, Él nos buscó. No espero a que nos reconciliáramos, 
Él nos reconcilió. ¿Recibiremos a otros? ¿Buscaremos la reconciliación? Felices los 
pacificadores (No busques que te entiendan, busca entender����) 
 
Amar es el juego de estrategia más fascinante que existe, lo que nos da condición 
espiritual, solvencia emocional, seguridad y bondad, pasión por Dios y otros, una mente 
y corazón nuevos. Amar es estar en la carrera, es ser parte de Su plan.  
 
Y amar comienza con aceptar (recordar que aceptar no me va a acabar��� y si me va a 
ayudar) 
 
 
 
SÁBADO 24 Agosto ¿Cuál es tu PASIÓN? Colosenses 3:13 
 
Y para reconocer quien soy, el saberme reconciliado. 
 
En la reconciliación de Dios con el hombre por medio de Cristo puedo entender cómo 
llevarme mejor con quienes me parecen más difíciles. Cristo se rebajó para que yo fuera 
reconciliado, ¿Por qué no habría de rebajarme (humillarme, negarme, enfrentarme) para 
que otros más puedan entrar en la familia? 
 
 El problema de la humanidad y también nuestro problema es uno, reconciliación. Fue 
para eso que vino Jesús ya que por nosotros seguimos y seguiremos diciendo, digo, 
dividiendo (se nos da, aunque nos quede menos😁"#$%)  
 
Una persona que dice que sigue a Jesús, pero no sigue su misión de la reconciliación 
sólo está dando un paseo y lo más probable es que este huyendo🧐¢£¤¥¦§̈. 
 
Sin reconciliación, no hay redención. Sin sometimiento, no hay salvación. Sin humildad, 
no hay honra (aunque todos te honren, te quieran y quieran lo mejor para ti🤗ª«¬. ¡Es de 
que el mundo está en mi contra! �̄�°± ¿Algo nuevo que nos tengas que decir? 🤔NOPQ) 
 
¿Reconciliaras o rechazaras? (Recuerda la cruz y la tumba vacía para responder ☺Para 
no dañar, amar. No te creas eso de "no le hago mal a nadie", es necesario amar) 
 


